
Commissioni di Quartiere: consuntivi 2023 - PAZZALLO 

Nel corso del 2023 la CQ Pazzallo si è riunita 4 volte. Oltre alle riunioni formali molte decisioni 
sono state prese per email. A seguito delle dimissioni di Dario Bertoletti (PS) il posto è vacante. 
Peccato che il partito non abbia trovato un sostituto. Auspichiamo che una nuova nomina avvenga 
al più presto nel 2024, anche perché vi sono altre persone che sarebbero disposte ad entrare e 
collaborare ma non possono perché il posto è bloccato al partito socialista. 

Nel 2023 la Commissione ha organizzato con successo i seguenti eventi: 

- Due serate “Cinema” per i bambini di Pazzallo. Durante la prima serata di gennaio è stata
offerta loro la pizza del Ristorante Lo Storico ed è stato proiettato il film League Super Pets.
La seconda serata si è tenuta ad ottobre, è stato proiettato il film Super Mario Bross ed è
stato offerto: zucchero filato, popcorn e dolcetti vari che sono stati molto apprezzati.

- La festa di primavera. Hanno partecipato ca. 200 persone. Durante la giornata sono stati
offerti alla popolazione di Pazzallo risotto e luganiga. Si è tenuto un concorso di disegno, una
gara di Limbo, vari giochi per i bimbi, il concorso della torta più buona e più bella ed una
tombola finale. Abbiamo cercato di coinvolgere tutte le età, per la gioia dei junior e dei
senior.

- Due giornate scientifiche: grazie alla collaborazione della Dr. Alessia Broggi, collaboratrice
del Giardino della Scienza domiciliata nel quartiere di Pazzallo, sono state organizzate due
giornate scientifiche interamente offerte ai bambini delle elementari, sul tema dell’energia.
I bambini hanno avuto modo di capire attraverso vari esperimenti scientifici il concetto di
energia. Erano entusiasti!

- RSI siamo fuori: a fine marzo 2023 la nostra commissione ha partecipato in maniera attiva
alla trasmissione Siamo Fuori. È stata dedicata un’intera trasmissione al Quartiere di
Pazzallo, in cui abbiamo avuto la possibilità di raccontare vari aneddoti del quartiere
attraverso i personaggi storici che lo hanno caratterizzato. Bella esperienza!

- Serata “dal quartiere per il quartiere”: questa è stata una novità del 2023, ossia abbiamo
voluto condividere l’esperienza lavorativa di alcune persone domiciliate nel nostro quartiere
a beneficio di tutti gli abitanti del medesimo. In questo conteso abbiamo realizzato la serata
del genitore in cui la Dr. Carla Faggioli, psicologa e psicoterapeuta, con un dialogo molto
attivo ha trattato i seguenti temi: “Come aiutare i nostri figli a non inciampare nel bullismo?
Come mantenere autorevolezza nonostante scontri e ribellioni con loro? Come gestire l’ansia
da risultato?”.

- Nuovi percorsi pedonali: abbiamo partecipato attivamente a definire i nuovi percorsi
pedonali con i responsabili del comune.

- Ristrutturazione casa comunale progetto spin: abbiamo seguito attivamente il progetto di
ristrutturazione della casa comunale. Praticamente tutte le nostre richieste sono state
esaudite e non vediamo l’ora che vengano realizzate nel corso del 2024 per avere al più
presto la nostra nuova casa spin per poter organizzare eventi al chiuso (già abbiamo pensato



a corsi di cucina, attività musicali, mini disco per teenager… Le idee non mancano). 
 
- Panettonata in piazza: dopo vari rinvia a causa del cattivo tempo, in collaborazione con il 
Comitato Genitori dell’istituto Scolastico di Pazzallo, siamo riusciti ad organizzare la 
panettonata in piazza con lo spettacolare panettone da 10 kg sempre molto apprezzato 
dalla nostra popolazione. I bambini hanno apposto le decorazioni natalizie da loro realizzate 
sull’albero e si è proceduto all’accensione. È stato indetto un concorso per la più bella 
decorazione Natalizia e i più piccoli hanno avuto la possibilità di scambiarsi i giocattoli e libri 
usati. All’evento hanno partecipato circa 100 persone. 
 
La un punto di vista generale la nostra Commissione collabora molto bene con le varie autorità 
preposte del Comune. Tuttavia, sui temi elencati qui di seguito, il riscontro è del tutto 
insufficiente. 
 
Il quartiere di Pazzallo si divide in due zone geograficamente separate, che presentano 
problematiche diverse: 
 
PAZZALLO BASSA 
Si tratta di una zona densamente popolata la quale non dispone di un parco giochi, di una sala 
pubblica chiusa per organizzare varie attività, di bici elettriche. Inoltre, come se non bastasse, in 
maniera del tutto ingiustificata, è stato tolto il servizio di trasporto pubblico in via dei Faggi e 
molti anziani hanno patito di questo disservizio. 
 
PAZZALLO ALTA 
A differenza di Pazzallo bassa la zona è ben servita di strutture per organizzare eventi. Mancano 
tuttavia posteggi. Inoltre, il trasporto pubblico, sebbene sia leggermente migliorato negli ultimi 
anni, è ancora del tutto insufficiente. Nelle fasce di punta la zona Pazzallo/Carabbia/Carona è 
servita solo con un bus ogni 30 minuti e negli altri orari con una corsia all’ora (Sic!). Ciò non è un 
bel biglietto da visita per tutti i turisti che frequentano questa zona (spesso addirittura non 
riescono a salire a Paradiso a causa del bus pieno). La futura costellazione del San Salvatore si 
aspetta di essere servita con un bus ogni 15/20 minuti come le altre zone della città. Infine, 
nonostante i numerosi solleciti e le numerose promesse, nulla è stato fatto per mettere in 
sicurezza la via Carona, dal grotto Morchino fino alla fine del paese di Pazzallo. Abbiamo una 
fermata della posta riconosciuta dalle autorità come pericolosa ma nulla viene fatto per 
rimetterla a norma. È dal 2017 che segnaliamo tali problematiche e a distanza di orami quasi 7 
anni non vediamo nessun intervento e questo non nascondiamo è molto deludente! 
Auspichiamo vivamente che con la nuova legislatura le insufficienze qui sopra menzionate 
vengano messe a posto. 


